

"Lady bolsitas" es captada en tercer video

Escrito por Agencias

Miércoles 03 de Mayo de 2017 16:48

+ La diputada de Morena ahora es captado recibiendo un millón de pesos

VERACRUZ, Ver., 3 de Mayo de 2017.- Eva Cadena Sandoval, excandidata a la alcaldía de Las Choapas por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), permanece en la polémica en malos términos, al aparecer este martes un tercer video que la muestra recibiendo dinero.

Las nuevas imágenes las divulga este martes el cotidiano El Universal y en ellas, la diputada local recibe un millón de pesos de una persona no identificada, como favor a una legislación y se escucha una voz diciendo que "le agradezco que nos hizo usted el favor de nada más aceptarnos un millón y no sabe cómo se lo agradecemos, porque no teníamos cómo lograr el objetivo", porque al parecer el cobro inicialmente pactado era de tres millones de pesos.

El video muestra que el cobro se debe a que a la diputada le pidieron apoyo sobre un dictamen, del cual ella actuaría en favor de quienes le entregan el dinero.

"La Junta de Coordinación ha estado todo el día peleando porque el Gobernador (Miguel Ángel Yunes) quiere que se apruebe el presupuesto", explica ella, y el interlocutor pregunta: "¿Y lo van a aprobar?".

"Nosotros no. Nosotros no aprobamos nada. Yo espero que esto ya funcione bien, que el dictamen está muy bien presentado. Yo este compromiso no lo puedo llevar más allá de la Ley, porque es mi función como legisladora. En lo que se pudiera para que la Ley esté a su favor. Yo ya se las puse a modo, ahora sí, cumplí mi compromiso y hoy quiero dejarlo claro, porque no quiero después tener problemas", contesta Cadena Sandoval mientras toma el dinero y lo mete en una bolsa negra, mientras muestra una amplia sonrisa.

"Lady bolsitas" es captada en tercer video

Escrito por Agencias

Miércoles 03 de Mayo de 2017 16:48

Cadena Sandoval fue bautizada por el periódico El Universal como "la recaudadora" y en redes sociales la diputada de Morena es nombrada como "Lady Bolsitas". Sobre el tema solo se limita a pegar los comunicados que emite a través del WhatsApp de su celular y aunque declaró que declinaba a su aspiración de gobernar Los Choapas, no hizo igual sobre su diputación.

Con este video, en una expresión sugirió que "ahora sí" dejará su curul.

Luego de que se filtraran los videos, este martes, Cadena fue citada ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) para responder por recibir dinero en diversas ocasiones, sin embargo no acudió a la comparecencia, lo cual obligará a la Fiscalía a solicitar apoyo de fuerza pública por no ha justificado su inasistencia al citatorio.

El titular de la Fiscalía, Santiago Nieto Castillo, afirmó que si es necesario, se girará una orden de aprehensión.